

# 佐野小だより



## 10月

【学校教育目標】 やってみよう とともに伸びよう

【つけよう さのっ子力】

かかわり合う力 学び合う力 鍛え合う力

### 秋の気配も感じられますが

学校の周囲を見渡すと、トンボが飛び交い、稲の穂が下を向いて重そうにしているなど、秋らしい風景になってきました。一方で9月に入っても猛暑日が記録され、熱中症警戒アラートが発表されるといった例年には見られない暑さが続いています。（このお便りが届く頃には涼しくなっているといいのですが）

学校では子供たちの安全を第一に熱中症対策を気を緩めることなくおこなっています。朝晩で寒暖差が激しくなってくるかと思いますので、ご家庭でも皆さん体調に気をつけてお過ごしください。

### 自然教室への参加が4・5年生になりました

昨年度まで自然教室は5年生の行事としておこなっていましたが、児童数の減少により、5年生単独での自然教室における活動が困難になったため、今年度から4年生と5年生の2学年でおこなうこととしました。（つまり今年度の4年生から2年間自然教室に出かけることとなります）

今年度は初めての試みでしたが、2学年が協力し合い、準備の時から力を合わせて作り上げていく姿が見られ、とても素晴らしい自然教室となりました。

来年度は今の4年生が自然教室の経験者として下級生をリードしてくれるに違いありません。縦のつながりが活かされた、これまで以上に有意義な行事になっていくことでしょう。



### 1学期を振り返って

学校では、1学期末を迎える時期となりました。夏休み前に行った4月からの学校生活振り返りアンケートの結果を一部紹介します。

- ・進んであいさつをする … 94.1%（昨年度94.4%）
- ・「～さんと呼ぶ」 … 77.3%（昨年度74.4%）
- ・授業がよくわかる … 91.3%（昨年度90.4%）
- ・運動することが楽しい … 88.3%（昨年度88.0%）

昨年度の同時期とほぼ同様の結果となっていますが、「進んであいさつする」が若干下回っています。しかし、個人的には昨年度よりあいさつがよくなっているように感じます。子供たちの求めるあいさつの質が高まっているのかもしれませんが。

「～さんと呼ぶ」子供が比較的増えています。これからも相手を尊重する心を育てるため、場に応じて互いに「さん付け」するよう進めていきます。

☆ 9月の学校の様子から ☆

【自然教室】



【交通安全リーダーと語る会】



【しゃぎり出前授業】



【学校保健委員会】



残暑が厳しく、外での活動が自由にできない日もありましたが、さのっ子は元気に学校生活を送っていました。今年度の自然教室から4・5年生2学年合同での活動となりました。飯ごう炊さんやキャンプファイヤー、ウォークラリーなど、自然に親しむ活動を送りながら、友達との仲を深めていました。

10月の生活目標

「たくさん本を読んで、豊かな心を育てよう」

「読書の秋」がやってきました。たくさん本に触れることで、豊かな心を育てることができます。ぜひ、図書室に行って多くの本と出合ったり、ジンタ号を利用して普段とは違う本に巡り合ったりしてほしいと思います。また、本をじっくり読むことで、落ちついた生活を送ることができるといいですね。



☆10月の主な行事予定



1(火) 普4	15(火) 2学期始業式
2(水) 普4・朝運動	16(水) 朝運動・委員会・ジンタ号
3(木) ブラインドサッカー	5年トヨタスクール
6(日) 佐野地区体育祭	スクールカウンセラー
8(火) 2年校外学習	17(木) 普5・参観、懇談会
9(水) 朝運動・クラブ	18(金) 読み聞かせボランティア
10(木) さのっ子タイム	19(土) 避難所開設訓練
4年どすこいバトル	佐野地区防災フェア
11(金) 1学期終業式・子供見守り強化の日	22(火) 普4・月曜日課
14(月) スポーツの日	23(水) 朝運動・4年社会科見学
	26(土) PTA防災キャンプ
	28(月) スクールカウンセラー
	30(水) 朝運動